



Liebe Eltern,

auch in diesem Jahr setzen wir uns als Elternbeirat wieder mit viel Engagement für unsere Kinder an der Grundschule Hausen ein. Gerne möchten wir Euch einen kurzen Einblick geben, wer wir sind, welche Unterstützung wir bieten, wo wir aktiv sind und laden Euch herzlich ein, gemeinsam mit uns die Schule und das Wohl unserer Kinder zu fördern.

Wer sind wir, der Elternbeirat?

In diesem Schuljahr wurde der Elternbeirat am ersten Elternabend für die kommenden beiden Schuljahre 2025 bis 2027 neu gewählt. Aufgrund der Schülerzahl stehen der Schule 9 Elternbeiratsplätze zu. In unserer ersten Sitzung wurden die Aufgaben neu verteilt sowie ein zehntes Mitglied als Beisitz dazu berufen. Das sind unsere neuen Elternbeiräte:

Katharina Hahn (1. Vorsitzende) mit Kindern in Klasse 1b/3a

Kristina Lindner (2. Vorsitzende) mit Kind in Klasse 3a

Tanja Heilman (Schriftführer) mit Kind in Klasse 3b

Stefan Behrendt (Kassier) mit Kind in Klasse 2b

Tanja Klossek (Öffentlichkeitsarbeit) mit Kindern in Klasse 3a/4b

Ramona Reck (Öffentlichkeitsarbeit) mit Kindern in Klasse 2a/3b

Romy Franke mit Kind in Klasse 1b

Sebastian Glawion mit Kind in Klasse 3b

Anna Koppers mit Kindern in Klasse 1a/3b

Tamara Ullman (Beisitzerin) mit Kindern in Klasse 2d/4a



Von links nach rechts (hintere Reihe): Romy Franke, Anna Koppers, Stefan Behrendt, Sebastian Glawion, Tanja Klossek

*Von links nach rechts (vordere Reihe): Tamara Ullman, Katharina Hahn, Tanja Heilman, Kristina Lindner
Auf dem Foto fehlt leider Ramona Reck.*

Was macht der Elternbeirat?

Der Elternbeirat ist die wichtige Verbindung zwischen Eltern und Schule. Wenn Fragen oder Probleme auftreten, können sich Betroffene vertrauensvoll an den Elternbeirat wenden, der dann als Vermittler zwischen Eltern und Schule fungiert.

Zudem sammeln und bündeln wir Anregungen zu grundsätzlichen Themen aus der Elternschaft, um die Dringlichkeit bestimmter Anliegen gegenüber der Schule klarer darzustellen. Wir setzen uns gern für alle Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern ein, unterstützen bei schwierigen Situationen und möchten so die gute Zusammenarbeit mit der Schule zum Wohle der Kinder in unserer Schulgemeinschaft weiter stärken.

Neben dieser Vermittlerrolle gehört die Mitgestaltung des Schullebens außerhalb des Unterrichts zu unseren Hauptaufgaben. Dazu zählen unter anderem die Mitorganisation des ersten Schultags der Erstklässler, die Organisation der Päckchenaktion zu Weihnachten, das Packen der Nikolaussäckchen, die finanzielle Unterstützung von Schulaktionen, die Organisation und Durchführung des Schnupper-Samstags für die zukünftigen Erstklässler sowie die Planung und Mitgestaltung des Schulfestes.

Kann ich mich ins Schulleben einbringen, auch wenn ich nicht im Elternbeirat bin ?

Natürlich! All das schaffen wir nicht allein – wir sind auf tatkräftige Unterstützung aus der Elternschaft angewiesen. Für unsere vielfältigen Aktionen suchen wir immer wieder helfende Hände und/oder fleißige Bäcker. Solche Anfragen verteilen wir meist über die Klassenelternsprecher in den Klassen. Wir freuen uns sehr über jede und jeden, der sich gerne engagieren möchte. Nur gemeinsam können wir diese schönen und wichtigen Momente für unsere Kinder erlebbar machen.

Bei Fragen, Anregungen oder anderen Anliegen könnt ihr euch jederzeit gerne persönlich an eines unserer Mitglieder wenden.

Wir freuen uns auf ein Schuljahr voller spannender Aktionen mit Euch und euren Kindern!

Euer Elternbeirat